



Crónica breve y leve de la Parroquia de la Asunción de Manzanares

LOS MONAGUILLOS, AL SEMINARIO

El mes de marzo se inicia con la marcha de nuestros monaguillos, junto con los de Alta Gracia y algunos chicos más invitados, a una convivencia de dos días en el Seminario.

Salen contentos y gozosos muy de mañana en un autobús camino de Ciudad Real, desde nuestra parroquia.

A su regreso dicen que lo han pasado «bomba» y que han sido colmados de atenciones y cuidados, y que han comido a base de bien. También han trabajado y estudiado, que junto con los juegos ha sido lo más fundamental de la convivencia.

El Seminario Diocesano, entre los actos de promoción que tiene programados con el fin de «buscar» vocaciones, ha organizado por Arciprestazgos estas invitaciones en distintos fines de semana.

Veremos si con el tiempo esta siembra llega a producir cosecha. Los chicos vienen muy satisfechos, pero el caso es que ninguno dice que se quiere ir al Seminario.

LOS «PEQUES» SE CONFIESAN

El pasado miércoles 12 de marzo tuvo lugar en nuestra parroquia la celebración penitencial de los preadolescentes: los chicos y chicas de 8º de E.G.B. y 1º y 2º de E.S.O. Fueron muy numerosos, y desde las Catequesis prepararon muy bien un acto en el que fueron ellos los protagonistas.

Cuatro sacerdotes les atendieron, con la mirada vigilante de las catequistas y religiosas. Los confesandos pertenecían a ambas parroquias, lo mismo que días antes cuando tuvieron lugar en Alta Gracia las confesiones de los más pequeños: 4º, 5º y 6º.

PREPARACION PARA EL TRIDUO SACRO

Durante los pasados días 11, 12 y 13 de marzo tuvo lugar en la Ermita de la Vera Cruz una serie de charlas preparatorias para los tres días «fuertes» de la Semana Santa: Jueves, Viernes y Sábado Santo, organizadas por la Junta de Cofradías. Estuvieron a cargo de los párrocos de la Asunción.

Se empezaron con el rezo del Santo Rosario, y a continuación se desarrollaron las partes litúrgicas y teológicas de los tres días, animando a los presentes a participar en las Eucaristías y Oficios de estas fechas tan entrañables para el pueblo cristiano.

Aunque estas conferencias estaban dirigidas especialmente para los hermanos de las Cofradías, la mayoría de éstos brillaron por su ausencia, y el poco público que asistió fue casi el de siempre.

DIA DEL SEMINARIO

Como todos los años, con San José, el día 19, llegó el Día del Seminario.

Hubo la preparación consabida en los días anteriores, con la predicación e insistencia en la importancia de esta fecha. No obstante, en esta ocasión se recaudaron en las

colectas de las misas la cantidad de 246.778 pesetas, 37.622 menos que el año anterior. De todas formas, es muy generosa y digna de tener en cuenta, ya que además existen numerosas suscripciones para las obras de remodelación del Seminario, que hasta ahora ascienden a 2.986.507 pesetas, con la seguridad de que en estas fechas hemos alcanzado la cifra de 3.000.000 de pesetas. Todo un récord de generosidad.

VIRGEN DE LOS DOLORES

Organizado por la Fervorosa Hermandad de la Santísima Virgen de los Dolores y durante los días 19, 20 y 21 de marzo, ha tenido lugar en la parroquia un solemne triduo en honor de la Virgen de los Dolores, recién restaurada y que ha quedado bellísima.

Predicó los tres días y presidió la Eucaristía el Padre Rafael Márquez, trinitario de la residencia de Valdepeñas. La parte musical estuvo a cargo del coro de las Juventudes Vicencianas.

La Virgen se colocó, en vez de en su trono, en el suelo, y de esta forma los fieles podían venerarla más de cerca y besar la cinta que colgaba de la imagen.

Felicidades a esta piadosa Hermandad por la iniciativa de este año.

SEMANA SANTA, DOMINGO DE RAMOS

Comenzamos con la bendición de palmas y ramos que tuvo lugar en la Ermita de San Antón. Desde allí se organizó la procesión litúrgica hacia la parroquia, acompañados este año de Jesús y los Apóstoles, que después representarían la entrada en Jerusalén.

Una vez en la Parroquia de la Asunción, se inició la Misa a la que asistieron los niños y niñas de las catequesis de ambas parroquias, que por cierto guardaron un gran silencio durante la larga ceremonia y esto hizo que se lograra un gran recogimiento y silencio en la Eucaristía.

CELEBRACION DE LA PENITENCIA

El Lunes Santo, como ya viene siendo costumbre o tradición, se celebró en nuestra parroquia el sacramento comunitario de la confesión.

Asistieron dieciséis sacerdotes de nuestro Arciprestazgo, Mancha Sur, lo que hizo que las confesiones fueran más ágiles y, a pesar del gran número

